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会 議  概  要  会 議 名 称 伊那市男女共同参画推進会議 日 時 平成２６年２月２０日（木） １３：３０～１４：３０ 場 所 ３０４会議室 欠 席 者 ２名 小松 朝雄、伊藤 佳臣 会議事項・概要 １ 開   会  原副会長  ２ あいさつ   赤羽会長 ３ 会議事項 （１） 平成２５年度事業報告について     資料に基づき事務局説明 質 疑   委員・・市職員係長級以上の登用率は２９．１%ということだが、課長級等は？   事務局・各級における女性の割合という指標なので、課長級、係長級それぞれ３０%を目標とする。      委員・・区役員登用については区長改選に向けたアクションの方向は？   事務局・文書で依頼している。   委員・・女性の地区役員の入り口を区会議員や常会長からはいっていたらどうか。 委員・・いろんな役をやってきたが、女性の応援する体制がない。   委員・・女性自身の意識が問題 委員・・現在区会議員（女性）になっている。出たいという女性はいるが区組織として各町内から推薦しないと出られないシステムが問題か。 委員・・女性代議員は３～４人いる。地区割りで上から女性役員が決められてくる。また、女性役員も交互に代わっていく方式。役をやってみていろんなことがわかってくる。分館広報部１年任期という役があり女性が順番に行っている。（無理なくできる仕事） 委員・・区会議員、副議長は女性である。 委員・・女性枠をつくり、出来る役から区全体を知っていくことが大切でシステム化できていけばよい。 委員・・昔からのレールに乗って行っている。 事務局・先進地例などを基にしてもう少し工夫しながら区長にお願いしていきたい。    （２） 伊那市民のつどいについて 資料に基づき事務局説明 質 疑 委員・・市民のつどいを継続して行っていることが大きい。    委員・・絵手紙などみんなが気楽に参加したということが大きい。 
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  会長・・学校にもっとひろめることはできるか。   委員・・学校もいろいろ提出物があるので無理をしないことが良いのでは。   委員・・プログラム構成が良かった。寸劇、音楽、講演講師はそれなりの人を選ぶことが大切   事務局・男性の参加を増やすにはどうしたらよいか。   委員・・役がないと出にくいところがある。区長や３役を指定するのはどうか。   委員・・伊那市民の集い開催日は１１月第２日曜日と決めるのが出やすい。  委員・・９月、１０月はいろいろな行事があるので１１月でよいのでは。  委員・・若い（家庭のある）人のコンサートの発表の場にしたらよいのでは。  委員・・伊那中吹奏楽はどうか。 委員・・募集について川柳なのか標語にするかどちらかにきめたらどうか。 委員・・どちらでもよいのでは。 委員・・募集を工夫すればよい。（たとえば くすっと笑えるような川柳 など）  ４ その他 ・ 皆様には平成２４、２５年と２年間男女共同参画推進会議委員として大変お世話になった。今までいただいたご意見は市政に反映させていく。今後もそれぞれの立場でご協力いただきたい。 ５ 閉 会 原副会長   


